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●２０22～２０23年度 三次中央ＲＣスローガン

ロータリアンであることを

強くイメージし、

奉仕の喜びを分かち合おう

■開会挨拶………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………沈　会長

2022-2023 

上半期報告、よろしくお願いします
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　皆さんこんにちは、12月に入りいよいよ師走を
迎えましたね。
　先週から急に寒くなりましたが、お風邪など召
されぬようご自愛ください。
　そして、本日も食事はテイクアウトにしており
ます。SAAの報告の後、すぐに後半のプログラム
になりますのでご理解ください。
　また今日は年次総会となっております。担当理
事及び各委員長には、後ほどの上半期報告をよろ
しくお願いいたします。
　更に本日は次年度役員の選出もございます。指
名委員により選ばれました皆さんには、次年度の
クラブ運営をよろしくお願いいたします。
　振返ってみますとこの時期から、いろいろな委
員会の役について相談や依頼があると思います。
会員の人数も減少していますので、全員で何かし
らの役を担っていかなければ ならない 状況だと
思います。それぞれの担当の皆さんからお声掛け
がありましたら、有無をいわずにご協力いただき、
ロータリーの友情が更に深まるよう、私からもお
願いしておきます。とにかくみんなで、このクラブ
を楽しくしてまいりましょう。

　先日、歴代会長会議があ
りました。後ほど発表があ
りますが、実はその場で次
年度の副会長に打診されて
いる方の推薦がありまし
た。次年度副会長というこ
とは、次次年度の会長エレ
クトであり、3年後の会長
に就任される方、ということです。この会が公式
なのか非公式なのかは定かではありませんが、わ
がクラブのこれまでの歴史や、今後の方向性を考
えるうえで、経験豊かな大先輩である、歴代会長
との懇親会を経て、将来の会長候補を論ずること
は、クラブの組織運営にとって、とても有意義で
あり、重要な会合であると思います。
　そうした大先輩との意見交換の中で、「クラブの
衰退や会員の減少はひとえに親睦の減少にある。
親睦なくしてクラブの活性化はなく、親睦なくし
て会員の増強もない。とにかく親睦に力を入れて、
みんなで集うことが楽しくなる。そのようなクラブ
にしなければならない。」と、大先輩のお1人から、
激励としてのお叱りを受けました。

■本日のプログラム  会員卓話／プログラム委員会　　
 　水野会員、杉谷会員、栗本会員
■次回例会日時  2023年1月16日（月）　12：30～
■次回プログラム  新年例会　年男、賀寿卓話／プログラム委員会
　　
̶
■第1367回例会記録
●日時………………………2022年12月5日（月） 12：30～　
●点鐘………………………………………………………………………………………会長
●国歌「君が代」斉唱………………………………………………………全員
●ソング「我らの生業」…………………………………………………………全員
●ビジター紹介 
　三次RC　税理士  中川筆之様

●２０22～23年度   国際ロータリーのテーマ

　ともすればコロナを理由に、消極的なクラブ運
営であったのかなと反省させられました。とはい
え、感染症は無視できませんが、今後、国のコロ
ナ対応などの変化を注視し、可能な限り親睦の
場を開催してまいりたいと思いますので、皆さん
のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。
　最後に嬉しい話題を一つ。まさかとは思いまし
たが、FIFAワールドカップカタール大会で、格
上のドイツに続きスペインにも勝って、予選リー
グ1位通過で決勝トーナメントに進みましたね。
ここまででも十分なので、次の試合でも力を抜き、
温かく応援したいと思います。過去の「ドーハの
悲劇」が、今まさに「ドーハの奇跡」として塗り替
えられました。めでたし、めでたし。
　ということで会長挨拶を終わります。ありがと
うございました。
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ともすればコロナを理由に、消極的なクラブ運営
であったのかなと反省させられました。とはいえ、
感染症は無視できませんが、今後、国のコロナ対
応などの変化を注視し、可能な限り親睦の場を開
催してまいりたいと思いますので、皆さんのご理
解とご協力をよろしくお願いいたします。
　最後に嬉しい話題を一つ。まさかとは思いまし
たが、FIFAワールドカップカタール大会で、格上
のドイツに続きスペインにも勝って、予選リーグ1
位通過で決勝トーナメントに進みましたね。ここ
まででも十分なので、次の試合でも力を抜き、温
かく応援したいと思います。過去の「ドーハの悲
劇」が、今まさに「ドーハの奇跡」として塗り替え
られました。めでたし、めでたし。ということで会
長挨拶を終わります。ありがとうございました。

■幹事報告…………………………………………大井副幹事
●ロータリーの友誌、ガバナー月信を配布しています。
　月信には阿部会員が掲載されています。
●庄原ロータリークラブ創立30周年記念式典の登
　録申し込み用紙が届いています。
●本日19時よりサングリーン第３ビル会議室にて第6
　回理事役員会を行います。
●次年度理事役員の指名委員を、委員長に竹野会
　員、委員に村竹会員、信国会員、和田会員お願
　いします。

■「友」読みどころ紹介……………松本R情報委員長
　今月は疫病予防と治療月間ですので、色 な々方の
食に対する話が、横書きP7～P15に掲載されています。
今一度、食の大切さを再認識してもらいたいです。
　続いて、P21には2022年、ノーベル物理学賞を
受賞したオースタラリアのロータリアン、Mr.ビーム博
士の記事があります。今まで、ロータリアンで15名の
ロータリアンがノーベル賞を受賞されているそうです。
　そして、縦書きP9-12 「この人訪ねて」に 浦和ロー
タリークラブの尾崎康さんの記事が掲載されています。
若くして亡くなった歌手の尾崎豊さんのお兄さんです。
是非ご一読ください。
　最後に、P4-8「コロナ禍とワンヘルス」と題して、日
本医師会名誉会長　横倉義武さんの講演が載って
います。ワンヘルスについてわかりやすく解説されてい
ます。免疫力を高めるためにはぐっすり眠ること、バラ
ンスの良い食事、入浴で身体を温めること、思い切り
笑うこと。簡単にできそうで、実はなかなかできていな
い事かもしれません。
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ニコニコＢＯＸ本日出宝額　　34,000円

沈　君 年次総会を迎えました。役員の皆様、半期
 報告をよろしくお願いいたします（大口）。
竹野君 誕生日を迎えました。もう誕生日はいりま
 せん。（大口）
杉谷君 妻の誕生日、お花ありがとうございました。
 （大口）
宮武君 妻に誕生日の花をいただきました。とても
 感動していました。ありがとうございまし
 た。（大口）
上田君 ゴルフ同好会忘年杯ありがとうございま
 した。本日次年度理事役員を発表します。
 よろしくお願いいたします。（大口）
村竹君 ゴルフ忘年杯優勝でした、運だけで。年末
 ジャンボ、買おうかな？（大口）
沖　君 ゴルフ忘年杯、準優勝しました！（大口）
重信君 忘年杯、スコアはさんざんでしたが、馬、
 いただきました。ありがとうございます。
栗本君 いいことがありました。
池田君 先日の女性ロータリアンの会、お世話にな
 りました。小根森さん素敵でした。
平田君 上半期、お疲れ様でした。
山縣君 寒くなりましたのでカゼを引かないよう、
 気をつけましょう。
「上半期報告をします。よろしくお願いします」
　角谷君、中西君、野村君、石田君

■出席報告…………………………………………平田委員長
●第1365回 11月14日

　
●第1367回  本日の出席は35名中32名です。
●Make-up…小根森君

■SAA…………………………………………………石田SAA
●会員誕生日…竹野君

●ビジターニコニコBOXご出宝　三次RC中川様
●会員ニコニコBOXご出宝
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■プログラム《年次総会》………………………………………………………………………………………………………

《幹事》　ただ今から、例会プログラムの年次総
　会を行います。クラブ細則第4条第1節により、
　議長を沈会長にお願いします。
《会長》　それではただいまより、クラブ細則第3
　条第1節により年次総会を開催します。
　議題は次年度の理事、役員の選出です。
　よろしくお願いします。
　まず、先週の例会で指名されました指名委員
　の皆様とオブザーバーの上田会長エレクトと
　私が別室にて原案の審議を行いますので、し
　ばらくお待ち下さい。
《会長》　お待たせいたしました。
　　それでは指名委員長から次年度理事、役員
　　案を発表していただきます。
《指名委員長》　ただいまより次年度理事、役員
　　案を発表いたします。
　　……………案を読み上げる………………
　以上ご提案申し上げます。

《会長》　ただ今、指名委員長より提案の次年度
　理事、役員案について何かご意見ご質問はご
　ざいませんか。
　ないようでしたら拍手でご承認いただけます
　でしょうか。
　　　　…………拍手で承認………………
　ありがとうございました。それでは、上田次年
度会長とただ今承認されました次年度理事、役
員の皆様は前の方にお集りください。上田次年
度会長からご挨拶をお願いします。

《上田次年度会長》　
　ご承認ありがとうござい
ました。
　このメンバーで、7月から
一生懸命頑張りますので、
よろしくお願いいたします。

会　　長  上田　秀樹
会長エレクト 光永　義則
副会長  大井　睦子
直前会長  沈　　勝義
幹　事  栗本　清秀
副幹事  杉谷　優治
理事（クラブ管理運営） 小根森直子

理事（職業奉仕委員会） 前田　剛志
理事（社会奉仕委員会） 重信　　優
理事（国際奉仕委員会） 井上　幸三
理事（青少年奉仕）  野村　明弘
SAA   池田　美咲
副SAA  沖　東洋治
会計   角谷　俊典

次年度理事役員の選出

2023～2024年度理事役員



　会員増強・選考・職業分類委員会は委員長に沖
会員、委員に安藤会員です。
　8月１日の例会プログラムでは、西村パストガ
バナーの「増強について」の動画を鑑賞しました。
　また11月14日には、直接会員増強とは関係は
なかったのですが、広島みどり信用金庫総務副部
長の荒場糧氏による「現在の市場環境」について
のご講演をいただきました。会員の皆様にもご理
解いただけることがあったのではないかと思って
います。
　ロータリー情報委員会はまだ、担当例会はござ
いませんが、毎月第一例会に「ロータリーの友」の
読みどころを委員長の松本会員から発表してもら
い、皆様に興味を持って読んでいただけるよう勤
めています。
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会員組織委員会

副会長
光永　義則

　出席委員会、プログラム委員会、雑誌会報委員
会、広報委員会の4委員会については、上期は担
当例会はございませんでした。
　12月12日のプログラム委員会については、会
員卓話を予定しています。親睦委員会の活動報
告ですが、8月22日の夏の家族会は、コロナ感染
者多数のため中止。9 月26日は夜間例会となっ
ていましたが、ガバナー補佐事前訪問ということ

　前田会員と担当しております。毎月第一例会に
は、「四つのテスト」の唱和をしています。
　11月21日は公証人役場の岩﨑正彦様によるご
講演をいただきました。これからも頑張っていき
ますのでよろしくお願いいたします。

　村竹会員とさせていただいています。
　4つの活動計画のうち上半期では、その中の一
つ、人道的奉仕活動ということで、ウクライナか
ら避難してこられている、ブワイロさん一家に、
会員皆様の温かいお気持ちの支援金を贈呈する
ことができました。当初は夏の家族会への招待と
思っていましたが、残念です。この支援活動が、
ケーブルテレビで取材放映いただけ、とても良
かったと思っています。ご支援いただきありがと
うございました。

クラブ管理運営委員会

担当理事
角谷　俊典

になり、昼例会に変更になりました。
　12月19日はクリスマス家族会を予定しており
ましたが、これにつきましては後ほど、沈会長よ
り報告していただきます。

職業奉仕委員会

委員長
野村　明弘

社会奉仕委員会

委員長
中西　佳代子

上半期報告
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　年度計画しておりました、迫田三次市教育長の
ゲスト講演はコロナで中止になりましたが、下期
も担当例会がございますのでご協力よろしくお願
いいたします。

　会計処理は問題なく推移しております。下半期
もご協力よろしくお願いいたします。

　冨野井副SAAと会場監督に努めています。
　三次グランドホテルのスタッフ様の絶大なる、
そして迅速な対応をもって、スムーズな例会を開
催させていただいております。下半期もよろしく
お願いいたします。
　クラブの秩序と品位を守りつつ、楽しく明るい
例会の運営を心がけておりますが、コロナの影響
で十分な親睦の図れる例会になっていないのは、
残念な気がいたしますが、会長は感染対策に非
常に配慮なされていますので、会長の判断を尊重
した例会運営を心がけてまいります。
　さて、例会中に携帯電話の使用を散見いたしま
すが、お控えくださいますようお願いいたします。
　ニコニコですが、例年の１割減で推移しており
ます。下半期もう少しの御協力をお願いいたしま
す。

■点鐘…………………………………………………………………………………………………………………………………………………沈　会長

　国際奉仕委員会は委員長の私と、委員のロータ
リー財団担当の竹野会員の二人です。
　10月は米山奨学会月間ということで、10月31
日に米山記念奨学会の制度・活動の紹介と、米山
親善大使の活動の動画を鑑賞していただきまし
た。
　また、11月はロータリー財団月間でしたので、
11月7日には、RI-2710地区のロータリー財団委
員明山晃映さんを招いてロータリー財団について
の講演を実施しました。
　米山と財団への寄付につきましては、コロナと
円安の大変厳しい経済状況の中にもかかわらず、
それぞれ大変なご協力をいただき誠に有難うご
ざいました。

国際奉仕委員会

委員長
酒井　正治

青少年奉仕委員会

委員長
重信　優

SAA

SAA
石田　光雄

会　計

会　計
武口　純也

　クリスマス家族会について　　沈会長
　先週理事役員会をし、クリスマス家族会中止の判断をいたしました。パーティーグッズを皆様にお届け
する予定です。
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　短歌 平田博紀

○　秋深し　霧に包まれ　岡田山　紅濃く染めて　夕陽に映える

○　最後だと　かんぽの宿の　クラス会　雑魚寝の語らい　朝は白々

○　若くして　苦労重ねし　クラスメート　至難の集い　卒なくこなす

次年度理事役員

フレッシュ！　親睦委員会


